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INDICA  AO  GOVERNADOR  DO  ESTADO  DE
MATO GROSSO, COM CÓPIA AO SECRETÁRIO
CHEFE DA CASA CIVIL, AO SECRETÁRIO DE
ESTADO  DE  EDUCAÇÃO,  E  A  BANCADA
FEDERAL,  INDICANDO  A  NECESSIDADE  DA
AQUISIÇÃO DE 6 (SEIS) ÔNIBUS ESCOLARES
PARA ATENDER O MUNICÍPIO DE SÃO JOSÉ
DOS QUATRO MARCOS/MT.

 

Com fundamento no artigo 160 e seguintes do Regimento Interno, depois de ouvido o Soberano Plenário,
que seja encaminhado expediente indicatório às autoridades supracitadas, indicando a necessidade da
aquisição de 6 (SEIS) ônibus escolares para atender o município de São José dos Quatro Marcos/MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição é fruto do ofício nº 049/2022, assinado pelos Ilustres senhores Whelington de Moura,
e Edson Borges dos Santos, vereadores do município de São José dos Quatro Marcos/MT.

Trata-se da necessidade da aquisição de 6 (SEIS) ônibus escolares para atender o município de São José
dos Quatro Marcos/MT.

Os profissionais de Educação e Cultura do Município de São José dos Quatro Marcos/MT que trabalham na
referida Secretaria, hoje precisam para atender a demanda existente, da aquisição de 6 (SEIS) ônibus
escolares para deslocamentos entre as Escolas Municipais, tanto na Sede, como na Zona Rural.

Estes ônibus são extremamente necessários e tem como objetivo a busca ativa dos alunos e famílias com
intuito de reduzir a evasão escolar na rede municipal de ensino. Manter os alunos inclusos às atividades
escolares e estar atenta às frequências dos estudantes para que não haja qualquer distanciamento desses
educandos é o objetivo a ser alcançado.
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Na Busca da efetividade de Ações como estas, para agilizar e dar melhor atendimento ao cidadão do
Município, em especial nos atendimentos destinados á Educação e Cultura, é preciso dar apoio a estas
entidades Municipais principalmente aquelas que disponibilizam ações complementares a do Estado. Faz-se
necessário o desencadeamento de ações integradas, buscando o aparelhamento dessas entidades,
buscando assegurar o bem-estar da nossa população.

Considerando que as Políticas Públicas devem buscar a prevenção e proteção da população, visando
fornecer serviços que proporcionem recuperação da sensação de bem-estar a população, e para agilidade
nos serviços prestados por esses parceiros, indicamos a necessidade da aquisição de 6 (SEIS) ônibus
escolares, para atender a Secretaria Municipal de Educação e Cultura do Município de São José dos Quatro
Marcos//MT.

Posto isso, apresento a presente Indicação e conto com o apoio dos nobres Parlamentares para sua
respectiva aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 18 de Maio de 2022

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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